

# Istri Bobon Santoso Tak Tahu Suami Mualaf, Kaget saat Komentari Video, Kini Saling Unfollow

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 14/03/2025



**ORINEWS.id** – Konten kreator, Bobon Santoso dikabarkan menjadi seorang mualaf.

Bobon menjadi mualaf dipandu oleh Ustaz Derry Sulaiman.

Namun ternyata, Bobon menjadi mualaf tak diketahui oleh istrinya, Cheryl Ruan.

Cheryl mengaku tidak tahu-menahu soal keputusan sang suami untuk mualaf atau memeluk agama Islam.

Hal ini terlihat dari Instagram milik Cheryl Ruan @cherylrnan yang ikut membagikan video Bobon Santoso mengucapkan dua kalimat syahadat.

Alih-alih membenarkan, Cheryl Ruan justru terlihat kaget mengomentari video tersebut.

*“Serius mualaf? Soalnya aku belum dapat info,”* tulisnya di Instagram Story, dikutip dari Tribun Sumsel pada Kamis

(13/3/2025).

Bobon pun sempat mengunggah postingan yang menyatakan ia tak bersedia menjawab pertanyaan-pertanyaan soal keputusannya.

Setelah kabar dirinya mualaf, Bobon dan sang istri diketahui saling berhenti mengikuti atau unfollow akun Instagram.

Namun Bobon baru saja mengunggah foto keluarganya saat liburan di pantai pada Selasa (11/3/2025).

Bobon menuliskan caption, "Tiada yang lebih baik di dunia selain keluarga".

Bobon pun menutup kolom komentar.

Bobon dan Cheryl pun belum memberikan klarifikasi tentang hubungan mereka saat ini.

Sebelumnya diberitakan, Bobon Santoso mualaf dibimbing Ustaz Derry Sulaiman.

Dalam video tersebut, tampak Bobon duduk bersila di Masjid An-Ni'mah Citra Grand Cibubur, didampingi Ustaz Derry Sulaiman.

Dalam suasana yang penuh haru, ia dengan lantang mengucapkan dua kalimat syahadat.

Dengan demikian, Bobon Santoso resmi memeluk Islam.

Ustaz Derry Sulaiman, yang membimbing Bobon dalam prosesi mualaf, menyampaikan keputusan ini merupakan bagian dari perjalanan spiritual Bobon.

"Saya terus menemukan hidayah dan kali ini akan melakukan prosesi mualaf kepada saudara Bobon untuk mengucapkan kalimat syahadat sebagai tanda untuk memeluk agama Islam, dan ibu-ibu di sini menjadi saksi," ujar Ustaz Derry.

Dengan penuh ketulusan, Bobon kemudian mengucapkan syahadat:

“Saya bersaksi tiada Tuhan selain Allah, dan saya bersaksi bahwa Nabi Muhammad adalah utusan Allah.”

Setelah Bobon selesai mengucapkan kalimat syahadat, Ustaz Derry langsung mengucapkan takbir.

“Allahu Akbar, Allahu Akbar,” disambut haru oleh jamaah yang hadir.

Bobon dan Ustaz Derry kemudian berpelukan sebagai simbol persaudaraan dalam Islam.

Momen tersebut juga disaksikan oleh sejumlah ibu-ibu yang tampak terharu melihat Bobon mengikrarkan keyakinannya.

Cuplikan video tersebut diunggah oleh Ustaz Derry di akun Instagram pribadinya.

*“KIRIMKAN DO'A TERBAIK UNTUK ORANG BAIK MASTER CHEF @bobonsantoso, BESERTA KELUARGA & TEAM KHIDMAD UMAT KUALI MERAH PUTIH,”*

Bobon Santoso merupakan YouTuber yang kerap membagikan konten masakan yang tak biasa.

Ia kerap menjuluki dirinya sebagai Chef Bobon.

Hal tersebut karena Bobon Santoso kerap membuat konten tentang memasak di kanal YouTube miliknya.

Bobon Santoso merupakan pria kelahiran di Denpasar, Bali pada 1988, dikutip dari Tribun Wiki.

Bobon Santoso memiliki istri bernama Cheryl Yuan.

Dari pernikahannya tersebut, mereka dikaruniai seorang anak perempuan, Baby Grace.

Dari pantauan Tribunnews melalui Instagram @bobonsantoso, Bobon diketahui sempat membagikan potret bersama istri dan anaknya.

Mereka memegang sebuah foto USG dengan keterangan postingan 'It's a boy!'

Postingan ini diunggah pada 23 Juli, lalu.

Hal itu menandakan Bobon akan menyambut kelahiran anak kedua.

Bobon mengawali kariernya sebagai YouTuber pada Januari 2019, lalu.

Awalnya, ia ingin membuat konten seperti JackAss, YouTuber Amerika Serikat.

Namun, niatnya tersebut diurungkan lantaran peraturan YouTube yang terlalu rumit.

Bobon kemudian memilih membuat konten memasak dengan cara yang berbeda dan cenderung ekstrem.

Bahkan, ia kerap memasak makanan berkapasitas sangat banyak dalam waktu bersamaan.

Selain itu, Bobon terkadang memasak hewan seperti kecoa, cicak, hingga babi.

Saat memasak babi, Bobon terlebih dulu merendamnya dengan puluhan botol bir.

Ia juga pernah memasak banteng hingga seribu ikan sekaligus.

Keahlian memasaknya itu membuat Bobon menyebut dirinya sebagai Chef Bobon.

Tak hanya itu, ia juga kerap mengatakan dirinya sebagai 'The Next MasterChef'.

Istilah lain juga pernah disebut untuk dirinya, seperti 'chef terbaik di dunia' dan 'ikan g\*blok Indonesia'.